

BANESCO INVITA A BECAR A UN "CHIQUITICO" DE FUNDANA

Banesco apoya el regreso a clases de 120 niños de Las Villas de Los Chiquiticos de Fundana con la campaña "Educación un camino a la esperanza". Los clientes Banesco y demás interesados en becar a un "chiquitico" durante el año escolar 2023-2024, pueden hacerlo a través de la cuenta en bolívares de Fundana en Banesco.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- da pasos firmes al futuro con su apoyo a la campaña "Educación un camino a la esperanza" de la Fundación Amigos del Niño que Amerita Protección (Fundana). Más de 120 niños y niñas de Las Villas de Los Chiquiticos, uno de los programas de atención de Fundana, se preparan para iniciar el año escolar 2023-2024. Los clientes Banesco y demás interesados pueden ser parte de este camino con su aporte.

Para Fundana "toda ayuda es valiosa". Por eso invita a becar a un niño durante el nuevo año escolar. Las personas pueden hacer su aporte, equivalente en bolívares, de 20 dólares mensuales o 240 dólares anuales. Los clientes Banesco tienen a su disposición el botón "Donaciones a Fundana" en **Banesc**Online. Solo tienen que elegir la cuenta, indicar el monto en bolívares, escribir el concepto y seleccionar "aceptar".

A través de la Cuenta Banesco de Fundana terceros en el banco también pueden colaborar:

Fund. Amigos del niño que Amerita Protección

0134 0176 48 17630 06820

RIF: J-300444325

También se pueden realizar aportes a través de la página web de <u>Fundana</u>, en la opción "Beca a un chiquitico". Para más información, escribir a <u>donacion@fundana.org</u>.

Es importante que la persona informe cuando haga la transacción al correo electrónico donacion@fundana.org. Debe indicar el número de la transferencia, la fecha o número de depósito.

El acceso a la educación de calidad es clave para el desarrollo socioeconómico de la infancia. Becar a un niño y apoyar la campaña "Educación un camino a la esperanza" permite a Fundana proteger más vidas y cambiar el destino de la niñez en riesgo.

Fundana es una asociación civil sin fines de lucro, con sede en Caracas, Venezuela, cuya misión es proteger a la infancia. Las Villas de Los Chiquiticos ofrece un hogar temporal a niños y niñas que han sido víctimas de abandono, maltrato o abuso; hasta lograr su reinserción familiar; bien sea con algún miembro de su familia de origen o sustituta.

Desde 1998 Fundana forma parte de los Socios Sociales de Banesco. Anualmente el banco destina parte de su presupuesto de Responsabilidad Social Empresarial para apoyar las distintas actividades de atención y cuidado que la asociación civil da a la niñez en Venezuela.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.